

Thierry Masson

Conseiller consulaire



Biographie

Conseiller politique pour le groupe des libéraux-démocrates, Thierry Masson travaille au Parlement européen depuis plus de 10 ans au sein de la commission du marché intérieur et de la protection des consommateurs.

Il a notamment travaillé sur la stratégie numérique de la Commission européenne ainsi que sur l'intelligence artificielle, la cyber-sécurité ou encore les marchés publics et le scandale du dieselpgate. Elu consulaire des Français de Belgique depuis 2014, il est devenu Vice-président du Conseil consulaire français de Belgique depuis juin 2018. Thierry Masson est engagé en politique depuis plus de 15 ans. Il décide de rejoindre *La République En Marche* peu de temps après sa création pour soutenir le projet présidentiel d'Emmanuel Macron. Formé à l'Université de droit de Montpellier et à la *Justus Liebig Universität* de Giessen en Allemagne, Thierry Masson est également diplômé d'un Master d'intégration et gouvernance européennes à Science Po Bordeaux.

Biography

Currently a political advisor for the Group of the Alliance of Liberals and Democrats in the European Parliament, Thierry Masson has advised Members of the European Parliament for over 10 years, and currently focuses on the Committee for the Internal Market and Consumer Protection.

His expertise spans the European Commission's digital strategy, artificial intelligence, cyber- security, public procurement and the 'Dieselpgate' scandal. Thierry has represented French citizens living in Belgium since 2014, and is the First Vice-President of the French Consular Council of Belgium since June 2018. Thierry Masson has been active in politics for over 15 years. He joined *La République En Marche* soon after its creation to support Emmanuel Macron's presidential bid. Thierry graduated from the University of Montpellier and the *Justus Liebig Universität* in Giessen, Germany. He also holds a Master's degree in European Integration and Governance from Science Po Bordeaux.